

# Conspiración

Siguiendo el ensayo de Yin Wang, Yin Wang: La respuesta definitiva a la vida, el universo y todo y sus declaraciones anteriores, parece que ha habido muchos conspiracionistas antes.

Sin mencionar a Miles Mathis. Puedes consultar aquí, [https://rationalwiki.org/wiki/Miles\\_Mathis](https://rationalwiki.org/wiki/Miles_Mathis).

Incluso llegó a pensar que pi es igual a 4. Yo también me sorprendí. Pero pensé que él debía saber más sobre pi que yo. Sé que pi es aproximadamente 3.14159265359. Lo escribí, pero no estaba realmente seguro de si los últimos dígitos eran correctos. Ahora, lo he confirmado con Google.

Una forma de determinar pi es dibujar un círculo y medir su circunferencia. Nunca he hecho esto. Cuando aprendí sobre pi en la escuela, probablemente solo memorizé su valor. Cuando tuve la audacia de cuestionarlo, no profundicé en este conocimiento, y esta parte de por qué pi es aproximadamente 3.14159265359 no me importa personalmente. Ahora soy un ingeniero full stack y no necesito usar mucha matemática. Aunque aprendí un poco sobre aprendizaje automático y aprendizaje profundo, las matemáticas involucradas en ello son principalmente cálculo y álgebra lineal.

Las teorías conspirativas de Miles Mathis que me interesan incluyen:

- Como era de esperar, también es un “birther” y un “9/11 truther”.
- Todos los principales sitios de internet, la NASA, todas las universidades, la física convencional y básicamente todo lo demás (como las librerías) están infiltrados por la CIA.
- John Lennon fingió su muerte y actualmente vive en Canadá.
- El asesinato de Trump fue montado.

No conozco la verdad y aún no los he estudiado detenidamente. Tengo respeto por él y valoro su valentía para expresar sus opiniones. Él ha dedicado tiempo y esfuerzo a investigar estos temas.

Lo bueno de las teorías de conspiración es que hay mucho que aprender dentro de ellas. Cómo se presentan, investigan y analizan es interesante.

Lo que me interesa es la verdad. Los seres humanos son fácilmente engañados, especialmente aquellos en el poder y en la política.

Dado que hay tanto conocimiento por aprender, ¿por qué no me enfoco en las verdades de campos como las matemáticas, la física y la informática?

Si aprendo la verdad primero, no necesitaré corregirla más tarde. Como las verdades son reproducibles y repetibles, me ayudarán mucho en mi vida.

Para beneficiar a la humanidad, solo necesitas inventar o mejorar conocimientos que ayuden a las personas. Por eso estoy particularmente interesado en revertir la miopía, algo que aprendí de Yin Wang y Todd Becker, y que he llevado a cabo a través de 3 años de experimentación personal.

Comenzaré con mis propios intereses, aprendiendo la verdad que más me beneficie como prioridad. A veces, aprenderé sobre teorías de conspiración para comprender su forma de pensar y técnicas de investigación.